

Ensemble, favoriser l'irruption citoyenne pour construire l'alternative

Refusons la division ! 5 priorités et 50 mesures d'urgences

Universitaires, artistes, syndicalistes, militant-e-s associatif(ve)s et citoyen-e-s, élu-e-s et responsables politiques issus de différentes forces politiques, nous avons lancé le 1er mai l'appel des 100 afin de favoriser l'irruption citoyenne pour construire l'alternative.

L'été a renforcé la dispersion des forces de progrès alors même que le mouvement autour de la loi travail, le drame des migrants ou la mise en cause de l'égalité des droits nous appellent à faire cause commune pour répondre aux urgences.

De la déchéance de la nationalité à l'adoption de la loi « travail » à coups de 49.3, en passant par l'instrumentalisation de la « guerre » contre le terrorisme pour tenter de faire taire la colère sociale et stigmatiser une partie de la population,

François Hollande et Manuel Valls exacerbent les tensions et divisent profondément la gauche. Ils

ouvrent grandes les portes au tout sécuritaire et à des dérives liberticides et anti-démocratiques. Leurs politiques continuent d'aggraver les inégalités.

Les engagements de la COP21 sont contredits en actes. L'Union

européenne se disloque un peu plus chaque jour, à l'exception des politiques ultralibérales imposées de façon autoritaire.

Tout cela prépare le retour d'une droite décomplexée. La crise globale de la vie politique est marquée par la forte montée de l'extrême droite. **Pourtant, loi travail et déchéance**

de la nationalité ont démontré la profonde aspiration à une autre politique et au rassemblement.

Reprenons l'offensive !

Aujourd'hui, nous disons : ça suffit. **«Unissons les forces de Gauche citoyenne, sociale et écologiste. Refusons de voir notre peuple privé de leviers pour leurs luttes, de représentants au Parlement pour porter leurs revendications et construire des majorités. Refusons de rayer le mot espoir de notre vocabulaire.»**

Depuis toujours, chaque conquête sociale, chaque liberté ont été gagnées grâce au rassemblement.

Les convergences existent pour nous retrouver.

Avec des objectifs communs, nous pouvons nous mobiliser pour faire barrage à la droite et à l'extrême droite en 2017 en conjuguant nos couleurs. Nous proposons à la discussion 50 mesures d'urgence articulées autour de cinq priorités : sociales, environnementales et économiques, droits et démocratie, Europe et international.

Nous appelons à la multiplication des initiatives locales pour en débattre. **Le 12 novembre**, nous nous retrouverons, venus de tout le pays, ensemble, en une convention qui s'accordera sur **une plateforme de mesures d'urgence pour la prochaine mandature.**

Ces mesures d'urgence constitueront notre bien commun pour mener une campagne et construire des candidatures d'unité lors des échéances électorales.

12 novembre réunion nationale à partir de 9h30 salle des fêtes de Montreuil

métro : Mairie de Montreuil

convention pour une plateforme de mesures d'urgence pour la prochaine mandature.

avec la participation de nombreuses personnalités, d'élus, de représentants des collectifs locaux de toute la France

Loi travail et déchéance de la nationalité ont démontré la profonde aspiration à une autre politique

L'appel «*Ensemble, favoriser l'irruption citoyenne pour construire l'alternative*» est signé par des universitaires, des artistes, des syndicalistes, des militant-e-s associatif(ve)s et citoyen-ne-s, des élu-e-s et responsables politiques (socialistes, écologistes, communistes, Ensemble, République et socialisme, Front de gauche...).

pour nous joindre, merci d'envoyer un mel à : 1ermaiappeldes100@gmail.com